



Communiqué de presse

2 novembre 2011

Expéditeur

CREPS de Poitou-Charentes
Service communication
Tél. 05 49 36 06 17

LES JEUX MONDIAUX DE LA JEUNESSE DE VTT TRIAL AU CREPS DE POITOU-CHARENTES

Les Jeux mondiaux de la jeunesse réunissent chaque année les meilleurs jeunes trialistes de moins de 16 ans et tous les champions en devenir. Ce sont pour ainsi dire les championnats du monde des catégories de moins de 17 ans.

Cette année, ils se tiendront les 4 et 5 août 2012 en France et plus particulièrement au centre de ressources, d'expertise et de performance sportives (CREPS) de Poitou-Charentes.

Le CREPS participera à l'organisation des Jeux aux côtés de l'association FASTT et du comité régional de cyclisme de Poitou-Charentes.

Il s'agit là d'un partenariat original entre un établissement public national et des représentants du mouvement sportif.

La candidature du CREPS, aux côtés de l'association FASTT et du comité régional de cyclisme de Poitou-Charentes, a été retenue par l'UCI grâce au soutien de la FFC et plus particulièrement de son président, M. David LAPPARTIENT et de sa DTN, Mme Isabelle GAUTHERON.

Mais d'autres personnalités se sont aussi mobilisées pour que le CREPS puisse accueillir ces Jeux mondiaux : M. Alain TANGUY, le maire de la commune de Vouneuil-sous-Biard, siège du CREPS, et vice-président du Grand Poitiers, sans oublier M. Kenny BELAËY, multiple champion du monde, qui a testé le bike park lors de son inauguration en avril 2011, ni M. Marc CAISSO, le nouveau sélectionneur de l'équipe de France.

Qu'ils soient tous remerciés pour la confiance qu'ils ont placée dans le CREPS qui mettra tout en œuvre pour en être digne et relever ce défi aux côtés de ses partenaires.

